



校長室だより

No.2



令和7年5月15日
柏市立酒井根東小学校
校長 渡邊直美



風薫る5月 青葉若葉の好季節！



校庭の新緑が、美しく輝いて見えます。爽やかで過ごしやすい日があれば、すでに“初夏”を感じるような暑い日もあります。そのような中、子ども達は、毎日元気に学習や運動、遊びに取り組んでいます。今月は、運動会を予定しております。子ども達の成長した姿をご覧いただけるように、みんなで力を合わせて取り組んでいきます。体調管理や励ましの声かけ、当日の応援など、ご協力の程をよろしくお願ひいたします。

◆ “サカスク”って何だろう？！◆



“サカスク”とは「酒井根中学校区コミュニティ・スクール」を略した名称です。そして“コミュニティ・スクール”とは、国が定める学校運営協議会が設置された学校のことであり、学校と地域住民等（保護者を含みます）が一緒に協働しながら子ども達の豊かな成長を支え、「地域と共に学校づくり」を進めていくものです。簡単に言えば、「学校と地域・保護者が協力して学校運営を行いましょう！！！」ということです。

本校は、令和2年度に単独学校運営協議会を発足（現在は“東っ子お助け隊”として運営）、令和4年度より酒井根中学校区の4校合同学校運営協議会に参加しています。学校からは校長、保護者からはPTA会長を中心、地域からはふるさと協議会や青少協（青少年健全育成推進協議会）代表の方々、民生委員さんや主任児童委員さん、補導委員さんなどの他、子ども達を日々より支えてくださっている方々で構成されています。また、協議会委員の他にも、たくさんの地域ボランティアの方々にご尽力いただいております。

※活動例：4校あいさつ運動、新入生対象・朝支度や公園探検支援、
登下校見守り、吹奏楽教室支援、教育ミニ集会の実施など
ぜひ“サカスク”という言葉を覚えていただき、ご支援を賜ります
ように、よろしくお願ひいたします。



玄関前ステッカー

ゴミゼロ運動に参加してみませんか？

前述の“サカスク”で、昨年度の8月に教育ミニ集会が行われました。4校の教職員、保護者代表の方々、様々なお立場の地域の方々に加えて、酒井根中学校から代表となった生徒さんも参加しました。3小学校からも代表児童の参加を検討していたのですが、夏季休業中ということもあり難しく、事前に6年生の意見を集約したアンケート結果を共有しました。その中で、児童生徒からは、「地域の方々と一緒に何か取り組みたい。」「清掃活動を一緒に行ってみたい。」という意見が複数出されました。地域の方々からお世話になるだけではなく、自分達も何かしたい…という気持ちは、本当に素晴らしいと思います。

柏市では、ぽい捨てのないきれいな地域を目指して、町会や自治会、区等を単位として、毎年ゴミゼロ運動を実施しています。地域との関わりを深めるために、またお子さん的情操教育のために、親子で参加してみてはいかがでしょうか。

◎本校学区でのゴミゼロ運動◎

- ・実施日時 5月 25日（日）8:30～10:00
- ・収集場所 光ヶ丘近隣センター前広場（自宅周辺からセンター間のゴミ収集となります。）

